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ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU REESAC 

PROCÈS‐VERBAL DU 10 FÉVRIER 2014 

 
1. Vérification du quorum et ouverture de l’assemblée ; 

    Monsieur le président, Mathieu Simard, constate le quorum et ouvre l’assemblée à 17h06.  

2. Élections des officiels de l’assemblée générale (président et secrétaire) ; 
    Jimmy Trottier et Lydia Vigneault‐Bouchard sont proposés comme président et secrétaire  

    d’assemblée par Mathieu Simard, appuyé par Robin Tranchant. ADOPTÉ à l’unanimité. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour ; 
    Proposé par Mathieu Simard, appuyé par Pascal Landry. ADOPTÉ à l’unanimité. 

4. Lecture et adoption du procès‐verbal de la dernière assemblée générale annuelle ;  
    Le procès‐verbal du 4 octobre a été envoyé aux membres dans les délais prescrits. Aucune  

    modification. Proposé par Pascal Landry, appuyé par Claudia Bélanger. ADOPTÉ à l’unanimité. 

5. Présentation de l’association ; 
    Mathieu Simard fait  la présentation de REESAC.   Regroupe  les étudiants de MGO, MGP, DESS, MBA, 

    Doctorat. Explique les activités de l’année et les idées pour la session à venir. 

6. Rapport du Comité exécutif sur les activités de l’Association depuis la dernière assemblée générale 
annuelle ; 

    Présentation  par Marie‐Pier Houde  des  activités menées  et  financées  cette  année  par  le  REESAC. 

    4@minuit, NovemberFest et financement du Cours de leadership expérientiel.     

7. Dépôt et adoption des états financiers ;  
    Jonathan Lavoie présente les états financiers de la session d’automne 2013.  Revenus : 2400$,  

    dépenses : 1325$. Donc beaucoup d’argent en surplus, tout va bien. Présentation du budget  

    prévisionnel pour la session d’hiver 2014. Même avec les prévisions de dépense, il resterait un surplus 

    de 700$, cela  laisse donc place à des demandes de financement pour  leurs projets. Budget proposé 

    par Maxime Naud, appuyé par Robin Tranchant. 

8. Acceptation des actes posés par le Comité exécutif ; 
    Cyril Boyer demande s’il y a des questions et commentaires à l’endroit du comité exécutif.  

    Maxime Naud recommande de penser à faire des gilets « durables », polyvalents et non pas identifiés 

    à un événement en particulier et figé dans le temps.  
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Samuel Taillon demande également si l’association a des idées quant à la mascotte.  Mathieu parle de 

la   thématique de  la supériorité, donc possiblement  le  lion, et  l’idée originale du requin REESHARK. 

Appel à tous afin qu’ils donnent leurs avis, nous sommes ouverts. 

9. Lecture et discussion des nouveaux statuts et règlements du REESAC ; 
    Cyril Boyer présente le point.  Il y a uniquement eu des ajouts.  Cyril propose de lire    

    uniquement  les  ajouts  à  la  charte.    Il  procède  à  la  lecture  des modifications  et  à  l’explication  de 

    chacun.   

    Maxime Naud propose une modification du point 3 alinéa b).  Discussion autour de la proposition de 

    modification.  La proposition, n’ayant pas trouvé d’appuyeur, est retirée. 

    Pascal Landry propose l’ajout d’une mention au point 3‐DESTITUTION D’UN OFFICIER indiquant qu’il y 

    a eu une démarche faite auprès de l’officier concerné avant de le destituer de ses fonctions. Appuyé 

    par Maxime Naud. 

    Maxime Naud propose qu’on ajoute un point 9‐ÉLECTION PARTIELLE qu’ « une élection partielle peut 

    avoir  lieu,  par  le  comité  exécutif,  celle‐ci  devant  être  entérinée  par  l’assemblée  générale  suivant 

    ladite élection ».  Appuyé par Claudia Bélanger. 

    Aucune demande de vote. 

    Les statuts et règlements modifiés sont adoptés à l’unanimité.     

10. Mise en candidature et scrutin pour le poste d’observateur à pourvoir au Comité exécutif ; 
    Présentation du poste d’observateur par Samuel Taillon. Doit assister aux rencontres, mais n’a pas le 

    droit de vote.  Jérôme Villanova se présente, Samuel Taillon appuie. Jérôme se présente. Il n’est pas 

    membre car étudiant en échange mais est inscrit dans un des programmes que le REESAC représente 

    et très intéressé à s’impliquer.  Aucune demande de vote. Jérôme Villanova est élu à l’unanimité. 

11. Proclamation des élus ;  
    Entérinement de  l’élection partielle de Robin Tranchant qui fut faite en réunion de comité exécutif. 

    ADOPTÉ à l’unanimité. 

12. Festival étudiant ;  
    Présentation par Marie‐Pier du regroupement des associations de cycles supérieurs pour  le Festival 

    Étudiant.   Nous  serons  donc  jumelés  entre  autres  avec ACSÉ  et ADP…      Présentation  de  l’activité 

    FouThèse.  Invitation  aux membres  à  se  joindre  à  la  page  Facebook  de  REESAC  afin  d’avoir  toute 

    l’information! 

13. Varia ; 
13.1 Comité Présente ta recherche 

Nouvelle activité offerte par le MAGE‐UQAC. L’idée est d’offrir une tribune aux les étudiants de cycles 

supérieurs afin qu’ils présentent leur thèse, leur projet de recherche, à l’ensemble de la communauté 

universitaire. Ce jeudi 12h! 
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13.2 FMS 

Robin Tranchant parle de la mission de la FMS et invite les étudiants à aller le voir pour remettre une 

demande de financement. 

14. Levée de l’assemblée 
L’ordre du jour étant épuisé, l’assemblée et levée à 18h14. 

 

 

Lydia Vigneault‐Bouchard, secrétaire 

 

 

Mathieu Simard, président 

 

 
 


